

## 異文化交流に参加して

2年 伊藤果穂

まず、会場に着いたら、受付の人に場所を教えて頂いて名札をもらいました。二階へ行ったら、もうたくさんの方が座っていて、結構早めに来たほうが良かったなと思いました。何個かのグループごとに分かれていて、席もグループごとでした。グループの人数は十人くらいで、様々な年代の方が来ていました。私たちのグループには、私と同じ高校生が二人いました。二人とも西高の一年生でした。同じグループではなかったけれど、西高の子たちは他にもなんにかいて、上田高校の二年生も二人来ていました。今回のイベントに参加された様々な国籍の外国人の方は日本語がよく分かっている方が多いので、私達の様な高校生や、このイベントを企画してくださった上田ロータリークラブの方々は、みんな日本語で会話していることが多かったです。けれど、英語で話しかけたり、英語を勉強していることを伝えると、英語で話してくれます。今回のイベントは交流をすることがメインなので、英語が少し不安でも相手はゆっくり話してくれるので、そんなに困難ではありませんでした。自己紹介が終わったら、調理になりました。グループごとに二品目ずつ作りました。それをバイキングのようにならべて、とても豪華なクッキングクラスになりました。世界の色々な国の料理を食べながら、楽しく交流ができてよかったです。

